

## ABSTRAK

### **Indra Sugianto : Analisis Wacana Terhadap Pemberitaan eSport di Revivaltv.id Edisi Desember 2020**

Pada era modern ini teknologi semakin berkembang orang-orang menggunakan internet sebagai sarana mencari informasi-informasi ter-update. Kemudian muncul istilah e-learning, e-business, e-banking, media sosial, dan olahraga elektronik atau biasa disebut Electronic Sports (E-Sport). Permainan digital menjadi sarana permainan yang sekarang sangat diminati oleh masyarakat, karena beberapa perkembangan teknologi yang semakin maju membuat akses yang sangat mudah dan mendukung para gamers eSport di Indonesia, sehingga menjadi lahan berita untuk media massa. Media massa mempunyai peran penting dalam membangun berita tentang news Esport, Media Online RevivalTV adalah salahsatunya media yang berfokus pada pemberitaan Esport mau itu informasi dalam negeri ataupun luar negeri. Penelitian ini lebih menkankan pada berita News Esport karena berita news Esport ini menjadi salah satu peran dalam membangun perkembangan Esport di Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui isi yang ditampilkan dari tiga struktur kerja model Teun A Van Dijk yaitu struktur makro, superstruktur, dan struktur mikro dalam berita news Esport di Media Online RevivalTV edisi Desember 2020.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan analisis isi wacana model Teun A Van Dijk pada level teks. Pnelitian ini tidak hanya mengetahui isi dari teks berita tetapi bagaimana pesan yang disampaikan lewat kata, kalimat, frase, metafora dalam sebuah teks berita, dalam melihat struktur tersebut, analisis wacana lebih melihat makna yang tersembunyi dari teks tersebut.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa struktur makro tema berita news Esport yang paling banyak di angkat adalah news Esport mengenai berita event Esport yang sedang hangat diperbincangkan. Superstruktur, dari ke 15 berita tersebut beberapa memiliki skema yang termasuk kedalam kategori summery dimana terdapat judul dan lead disetiap berita dan story dimana setiap berita news yang dianalisis proses atau jalannya sebuah tema yang diangkat. Begitupun dengan struktur mikro, walaupun dalam beberapa berita yang dianalisis ada yang tidak termasuk kedalam elemen yang ada pada struktur mikro, tetapi wartawan menulis berita tersebut dengan baik. Berdasarkan hasil penelitian pada news Esport di Media Online RevivalTV, maka dapat disimpulkan bahwa berita news Esport di Media Online RevivalTV dapat menjadi acuan bagi media lain dalam penulisan news Esport.